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Einwohnerfragen für StVV am 27. September 2018

Sehr geehrter Herr Boginski, werte Damen und Herren Stadtverordnete!

Meine Einwohnerfragen beziehen sich auf den Informationsabend der WHG am

18.09.2018.

Sie alle kennen die Entwicklungen und Aktivitäten zur Mietpolitik der WHG.
Der Informationsabend sollte nun Antwort geben, wie es in Mieterhöhungen
bei der EHG weitergeht, nachdem Sie, Herr Boginski, am 29.06.2017 einen
Mietstopp erklärt hatten.

Ihre Entscheidung, Herr Boginski, verdient hohe Anerkennung. Es war eine
mutige und sehr richtige Entscheidung. Als Gesellschaftervertreter hatten Sie
auch das Recht, diese Entscheidung zu treffen, obwohl GF Adam, wie er gegen-
über der Presse äußerte, diese nur teilweise mitträgt.

Aber welches waren Ihre Gründe für den Mietstopp und welche Erwartungen
setzten Sie in das von Ihnen geforderte „Konzept für Mieterhöhungen"?

Wurden Ihre Erwartungen erfüllt und was ist neu in diesem Konzept gegenüber
der früheren Arbeitsweise der WHG? Ist dies jetzt ein „Konzept für Mieterhö-
hungen"?

Wird das Konzept den Stadtverordneten zur Beratung und Entscheidung vorge-

legt?


